

議会活動報告

Pickup!

姉妹都市 南知多町との交流 11/1

姉妹都市の南知多町で開催された産業まつりにお邪魔しました。会場は大変な賑わいで、多くの人が溢れています。南知多町議会の皆様とも久しぶりにお会いすることができ、温かく迎えていただきました。下諏訪町と南知多町は、町制100周年を機に、経済・文化・スポーツなどを通じた相互理解と親善を目的に友好交流をスタートしました。

南知多町は愛知県知多半島の南端に位置し、町のほぼ全域が国定・県立自然公園に指定される風光明媚な町で、海辺のリゾート地としても多くの観光客で賑わっています。



一部事務組合・広域連合議会

3つの一部事務組合(湖周行政・諏訪広域公立大学・湖北行政)と諏訪広域連合の定例議会が開催され、令和6年度決算認定について審議しました。

湖周行政事務組合議会では先進施設の視察を実施し、他地域の優れた取り組みや運営方法を学びました。これらの経験を通じ、地域間での知見共有を深め、下諏訪町の発展や住民サービスの向上に生かしてまいります。広域連携の取組が、持続可能な地域づくりへつながるよう努めてまいります。



諏訪圏工業メッセ2025 6/26

諏訪圏工業メッセ2025・しもすわストリート開会式に参加、しもすわストリートや各企業ブースを見学しました。地元企業の高い技術力と発信力に大変感動しました。

諏訪圏工業メッセは、「精密技術が未来をつくる」をテーマに、全国でも有数の規模を誇る地方発の産業見本市です。諏訪地域を中心とした企業が一堂に会し、最先端の製品や技術を紹介しています。「しもすわストリート」では、下諏訪町内企業が創意あふれる展示を行い地域のものづくりの力と魅力を発信しました。地域産業の発展と若い世代への技術継承を感じる貴重な機会となりました。



この1年間、下諏訪町議会では、町内外の行事や視察などを通じて、たくさんの学びと交流を重ねてきました。地域の声を町政につなげるために、議員一人ひとりが現場に足を運び、感じたことを今後の活動に活かしています。今回は、その活動の一部をご紹介します。

Events

向陽祭 7/6



向陽高校で行われる向陽祭に下諏訪町議会語るカフェを出展させていただきました。生徒さんたちと楽しく語らい、若い世代の力強いエネルギーに触ることができました。出された意見は議会活動に反映していきます。

議会議員交流会 10/8



第27回諏訪地方議会議員交流会マレットゴルフ大会。下諏訪町議会チームも素晴らしい成績を修めることができました。これこそ議会のチームワークの証だと思います！

防災・消防訓練の視察



下諏訪町総合防災訓練(8/31)では、連絡網訓練を実施。役場内で行われた訓練と体育館避難所開所訓練の視察。

消防団非常招集訓練(3月・11月)では監察をさせていただきました。

全国からの視察受入対応



- ・長野県伊那市議会 5月
- ・京都府城陽市議会 9月
- ・三重県朝日町議会 10月
- ・静岡県御殿場市議会 11月

ふるさと納税や放課後こども教室、空き店舗で商店街を活性化する取組について、全国各地から議員の皆様が下諏訪町に視察に来てくださいました。私たちも意見交換を通じて学びを深め、今後の町づくりに生かしてまいります。